

POTENSI PENGEMBANGAN DESA WISATA BUDAYA DI KAMPUNG EMAS, DUSUN KRAPYAK, MARGOAGUNG, SEYEGAN, SLEMAN

Oleh: Nurtanio Agus Purwanto, Lia Yuliana, Fery Muhamad Firdaus, Indri Kurniawati

ABSTRAK

Pengabdian ini bertujuan untuk (1) mengetahui permasalahan dan potensi pengembangan desa wisata budaya pada Kampung Emas, Dusun Krapyak, Margoagung, Seyegan, Sleman, serta (2) memberikan pelatihan untuk pengembangan desa wisata budaya pada Kampung Emas, Dusun Krapyak, Margoagung, Seyegan, Sleman. Fokus pengabdian ini adalah pengembangan pada aspek sumber daya manusia.

Pelatihan dilakukan dalam tiga tahap, tahap pertama diselenggarakan pada tanggal 9-15 Juli 2023 dengan aktivitas identifikasi persoalan di masyarakat, tahap ke-dua pada tanggal 19 Juli 2023 dengan aktivitas berupa pelatihan, pendampingan, diskusi, dan tanya jawab. Kegiatan berikutnya dilakukan pada tanggal 20-25 Agustus 2023 berupa pendampingan, diskusi, dan tanya jawab di mana pada setiap akhir tahapan kegiatan dilakukan evaluasi untuk merespon harapan peserta sekaligus mengetahui pencapaian hasil pelatihan.

Pelaksanaan berlangsung dengan baik dan semua peserta mengikuti kegiatan dengan motivasi tinggi dan sungguh-sungguh. Secara kuantitas kehadiran peserta sudah terpenuhi karena jumlah melebihi target peserta yang diusulkan, namun partisipasinya perlu ditingkatkan. Hal tersebut dimungkinkan karena padatnya kegiatan tokoh masyarakat sehingga fokus pada pelatihan juga berkurang. Jumlah peserta aktif mencapai 95% sehingga sangat baik. Secara kualitatif peserta sangat puas karena pelatihan ini memiliki perbedaan dengan pelatihan lain yang sejenis. Kelebihan tersebut antara lain, konsultasi dapat dilakukan secara on line 24 jam sehingga mereka dapat menyusun rencana pengembangan potensi desa. Kelebihan lainnya adalah terlatihnya peserta, baik dalam penggalan ide atau gagasan guna pengembangan desa wisata budaya. Hal itu terbukti dari pemahaman peserta pelatihan yang mencapai 85% dengan salah satu indikator adalah tersusunnya rencana pengembangan desa wisata budaya.

Kata Kunci: Potensi Wisata, Pengembangan Potensi Wisata, Desa Wisata Budaya